

ALTORF-MOLSHEIM Ehpap

Les jeunes footballeurs chez les aînés



Les aînés ont pris du plaisir à voir évoluer les jeunes pousses. PHOTO DNA

Pour la troisième année consécutive ont eu lieu les désormais habituelles rencontres entre les sections pitchouns et débutants du club d'Altorf-Blaesheim et les résidents de l'Ehpap de Molsheim.

CETTE idée avait été initiée il y a trois ans par Richard Godié, président des jeunes de l'ASAB afin de continuer un travail que ses différentes sections avaient entrepris sur le respect de la vie et de son prochain. La perspective de rencontrer des résidents de

l'EHPAD de Molsheim avait été accueillie favorablement par Mmes Julet et Dumoulin, respectivement responsables des animations et de coordination dans la structure d'accueil.

« Ils ont le sentiment d'avoir apporté un peu de bonheur »

« Le football peut et doit être pratiqué différemment, il est le troisième plus important « éducateur » après les parents et l'école », estime Richard Godié qui a donc donné rendez-vous à ses troupes pour cette rencontre entre ces footballeurs en herbe, et les aînés.

Après quelques prestations, balle au pied, des enfants, ceux-ci se sont retrouvés autour d'une table avec les résidents pour un goûter en commun. Un instant de bonheur partagé par tous les acteurs de cette journée, rejoints par les parents des jeunes footballeurs et le député Laurent Furst, qui a félicité les dirigeants du club pour cette belle initiative. M. Dumoulin, directeur de l'EHPAD a, pour sa part, remercié les initiateurs, en souhaitant que cette action intergénérationnelle se pérennise.

Les pitchouns et débutants de l'AS Altorf/Blaesheim se sou-

viendront de cette sympathique rencontre sur un petit bout de terrain, devant un public autre que celui qu'ils ont l'habitude de côtoyer. « Ils ont le sentiment d'avoir apporté un peu de bonheur à travers un geste amical, un petit mot, à ces résidents qui leur ont bien rendu ce plaisir. C'est ce qu'il faut retenir de cette rencontre », résume Richard Godié qui a déjà en tête le prochain rendez-vous.

Et si toutes les associations avaient à cœur de faire un tel geste, aussi simple que noble, on verrait peut-être le football autrement. ■

J-M.H